

Franken-Breitbach, am 30.IV. 34.

Sehr verehrter Herr Professor!

Wie wird meine Sache wegen Erlangung einer Hilfspräzestelle
in der "Zentralen Mission" durch die Kommission von Pastor V. Ohl ge-
lungen ist, weiß ich heute noch nicht. Sicherlich würde ich mich nicht
nur auf diese eine Möglichkeit, im momenten Beruf wiederzuhören,
beschränken und wortlos lang angeblieb auf Antwort von dieser
einen Stelle her erwarteten. Ich habe am Herrn Dr. Horn gefragt,
ob er vielleicht in Cursich für ref. Hannover mir eine Hilfsprä-
zestelle besorgen könnte. Er hat seinen Bruder, den dort Kirchenpo-
stident ist, telephonisch angerufen und den Bericht erhalten,
dass im ref. Hannover kein Mangel an Kandidaten mache

herrliche und dass er (Vorstandsvorsitzender Horn) nichts mit der Stellenverteilung zu tun habe. Für die Stellenbeschaffung müsse Herr D. Dr. Hollweg im Anschluss angegangen werden. — Werd Herr Prof. Horn Herrn D. Hollweg nun förläufig kennl., näh er mir, Sie zu bitten, an Herrn D. Hollweg zu schreiben, weil Sie mit ihm befriedet seien. Prof. Horn schreibt: „Wenn ich aber nicht wäre, ist Prof. Barth mit ihm befriedet, und eine Versprache würde n. a. davon nichts mehr sein, weil er aus persönlicher Kenntnis den Sachen Hepp m. Beelitz bessere Gründe entgegenwohlen würde als ich das könnte, da wir uns so wenig kennen.“ —

Ich bitte Sie, sehr verehrte Herr Professor, ergebenst darum, wenn es Ihnen möglich ist, etwas davon beizutragen, dass einer Ihrer geangeführten Freunde nicht auf der Straße enden liegen bliebe.

Nicht weiter hinschauen an Sie, Ihnen bewilligen,
Prof. von Kirschbaum in Ihr gutes Haus
Um Sie Ihr sehr ergebener
Emanuel Passikus.

Ach Herr, wir sind meines Gedächtnis so viel und secken mich
so viele wider nach!

Viele sagen von meiner Seele: Sie hat keine Hoffnung für Gott.
Aber du, Herr, lass der Himmel für mich an dir nicht zu Ehren
secht und mein Haupt aufrichtet. (Ps. 32-4).